Richezaschule Brauweiler. Mathildenstraße 22, 50259 Pulheim



Mathildenstraße 22 50259 Pulheim

Tel. 02234-81423 Fax 02234-801268

Richezaschule@netcologne.de

www.Richezaschule.de

02.02.2024

Seite 1 / 1

Karneval 2024

Liebe Eltern der Richezaschule,

an Weiberfastnacht, den 08. Februar 2024 können sich alle Kinder in Ruhe zu Hause kostümieren und **bis 08:30 Uhr in die Schule** kommen.

Auch in diesem Jahr empfangen wir mit großer Freude verschiedene Brauweiler Karnevalsgesellschaften zum Auftakt der "jecken Tage" auf dem Schulhof. Danach feiern wir in der Schule und erstmalig in der Turnhalle weiter. Die Kinder haben hier die Möglichkeit, ihre Darbietungen vor den anderen Kindern vorzuführen. Leider bietet die Turnhalle lediglich für die Hälfte der Kinder unserer Schule Platz, so dass die Klassen 1 und 4 und die 2. und 3. Klassen jeweils in der Turnhalle feiern. In der übrigen Zeit wird in der Schule getanzt, gefeiert und gegessen. Bitte geben Sie Ihrem **Kind keine Produkte mit Erdnüssen** mit, da wir Kinder und Lehrpersonen mit einer starken Erdnussallergie haben. Ebenfalls bitten wir darum, dass, wenn Waffen zu einem Kostüm gehören, diese **ohne Munition** mitgebracht werden und **auch auf Konfettipistolen in jeglicher Art zu verzichten.**

Die Kinder dürfen **ab 11:11 Uhr nach Hause gehen. Hierfür benötigen wir Ihre schriftliche Erlaubnis**. Der Unterricht und damit die Betreuung durch die Lehrerinnen endet um 11:30 Uhr. OGS Kinder können nach Anmeldung bis 14:00 Uhr bleiben.

Karnevalsfreitag, Rosenmontag und Karnevalsdienstag sind schulfrei, so wie es in den Klassenpflegschaftssitzungen bereits zu Beginn des Schuljahres angekündigt wurde.

Wir wünschen Ihnen schöne Karnevalstage, egal ob Sie "jeck" sind oder ein paar ruhige Tage genießen.

Alaaf

D. Gäntgen-Kost J. Stahl (Rektorin) (Konrektorin)

D. Gollek (Teamleitung)



www.pulheim.de